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Beitrag von „kinglui“ vom 24. Mai 2023, 12:09

Zitat von Bader di Amici 

Zitat von putzi 

Wenn ich in einer Saison an einer Strafzahlung in scho net ganz unrelevanter
Höhe gerade noch so vorbeischlitter weil ich ein privates Darlehen aus dem Hut
zaubere und die Lizenz trotz Transferplus, Mehreinnahmen durch Zuschauer
und Pokal anscheinend nicht sicher ist fällt es mir schwer vorbehaltlos
gutes/solides Arbeiten zu attestieren.

Ich würd sagen das unsere Saison auch abseits des Platzes alles andere als gut
war.

Da würd ich mir ein bisschen mehr Transparenz wünschen.

Transerplus ist essentieller Bestandteil unserer Budgetplanung und nichts on top.
Mehreinnahmen durch Zuschauer sind reine Spekulation. Ein Schnitt von 30.000 war
komplett erwartbar. Das kann man beides nicht zählen.

Pokal sind tatsächlich Mehreinnahmen. Aber auf der andren Seite stehen auch
Mehrausgaben im sportlich Bereich. Es war sicher nicht im Budget vorgesehen, zwei
Trainer und diverse Co-Trainer zu entlassen und in der Winterpause nochmal mit Flick,
Horn, Blum, Puerta, Vindahl und Goller nachzulegen.

Die sportliche Abteilung hat finanziell sicherlich kein gutes Ergebnis geliefert. Rossows
Bilanz ist nicht scheiße trotz Heckings Arbeit sondern (zumindest teilweise) wegen
Heckings Arbeit. Ich stimme dir voll zu, dass es bezüglich der anderen Bereiche des
Vereins mehr Transparenz braucht, um das bewerten zu können. So können wir nur
vermuten, dass unser Minus hauütsächlich an Westgate liegt.

Alles anzeigen 

Das kann ich mir nicht vorstellen.
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Transferplus ein essentieller Bestandteil: ja, sicherlich kann man machen, ist aber extrem
gefährlich, da nicht planbar. Aber über 1 Mio könntest da bei einem Zweitligisten nie ansetzen.

Mehreinnahmen Zuschauer: nach (mit) Corona 30.000 als Schnitt zu planen wäre auch
kaufmännisch sehr riskant.

Ich glaube mich da auch an eine Aussage von Rossow zu errinnern, dass wegen Corona ein
niedriger Zuschauerschnitt kalkuliert wurde.

Pokal: wie du schreibst, sicher Mehreinnahmen, da man richtigerweise immer nur mit Runde 1
kalkuliert. Deshalb würde mit das mit einem hohen Transferplus wundern, da man hier
vorsichtig agiert, auf der anderen Seite dann ins Blaue Transferüberschüsse kalkuliert.

Aber hatte nicht Rossow noch Ende letzten Jahres erwähnt, man wolle und wird ein positives
Ergebnis dieses Jahr erzielen?

Damals waren die Pokaleinnahmen jedoch noch nicht klar.

Also für mich wäre das sehr enttäuschend, wenn wir dieses Jahr ein Minus ausweisen.

Was ist dann erst nächstes Jahr los????
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